Petipotins d'un vieux loup malicieux du 1er octobre 2008

Surprise!

Je passe la tête à la lisière de la forêt. Et là, qu'est-ce que je vois ? L'été qui s'enfuit en douce. Surprise !

Chaque année, c'est pareil. Comme vous, je batifole dans les herbes de montagnes, parmi les fleurettes. Je me roule dans la mousse toute tiède, m'imprégnant de senteurs lourdes qui font perdre la tête et le cœur aux amoureux (ben quoi ? y a pas d'âge). Et Paf! Tous les copains reviennent des quatre bouts du monde. Mais non, je ne les avais pas oubliés! Taratata! Vous me connaissez bien mal! C'est un grand bonheur de retrouver tout le monde, de bâtir des projets, de reconsolider nos liens déjà si forts. Mais, tout de même, il faut que je retire de ma pelisse tous ces brins de soleil pour les coller dans mon album de souvenirs pour cet hiver.

Vous aussi, vous avez dû dénicher des aventures cet été ?

Quant à vous qui avez un peu perdu de vos étincelles de jeunesse, pas d'inquiétude, écoutez : « houhou, on revient, on est là, on vous attend ».

Dans l'air, je hume comme une bonne odeur d'amitié. Quel régal en perspective. J'en salive. Salut !